
仙台
せんだい

空港
くうこう

から外国
がいこく

と行
い

ったり来
き

たりできるようになりました 台
たい

湾
わん

と仙台
せんだい

の 間
あいだ

で飛行機
ひ こ う き

が飛
と

びました 

河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュース 2023年
ねん

1月
がつ

25日
にち

 

 台湾
たいわん

の「エバー航空
こうくう

」が、仙台
せんだい

と台北
たいぺい

の 間
あいだ

を飛
と

ぶ国際
こくさい

線
せん

（国
くに

と国
くに

を結
むす

ぶ飛行機
ひ こ う き

の路線
ろせん

／道
みち

）を１８日
にち

から始
はじ

めました。 

仙台
せんだい

空港
くうこう

の国際
こくさい

線
せん

は、外国
がいこく

の５
いつ

つの空港
くうこう

との 間
あいだ

で、１週 間
しゅうかん

に３３往
おう

復
ふく

（行
い

って帰
かえ

ること）飛
と

んでいました。でも、新型
しんがた

コロナのために、２０２

０年
ねん

３月
がつ

から 3年
ねん

の 間
あいだ

、全部
ぜんぶ

休
やす

んでいました。今年
ことし

になって、またエバー航
こう

空
くう

が国際
こくさい

線
せん

を始
はじ

めました。それで、やっと仙台
せんだい

空港
くうこう

から国際
こくさい

線
せん

に乗
の

ること

ができるようになりました。東北
とうほく

にある他
ほか

の空港
くうこう

の国際
こくさい

線
せん

も全部
ぜんぶ

休
やす

んでい

たので、東北
とうほく

では初
はじ

めてです。 

 エバー航空
こうくう

の飛行機
ひ こ う き

は、だいたい１６０人
にん

の 客
きゃく

を乗
の

せて台北
たいぺい

を出 発
しゅっぱつ

し

ました。そして、１８日
にち

の午後
ご ご

１時
じ

ごろ、仙台
せんだい

空港
くうこう

に着
つ

きました。空港
くうこう

では、

仙台
せんだい

のことを紹 介
しょうかい

する「伊達
だ て

武将隊
ぶしょうたい

」の人
ひと

や、空港
くうこう

で 働
はたら

く人
ひと

たちが、ス

ーツケースを持
も

った 客
きゃく

を迎
むか

えました。 

 台湾
たいわん

の会社員
かいしゃいん

康
こう

育
いく

彰
しょう

さん（５５歳
さい

）は、８日間
ようかかん

、東北
とうほく

を旅行
りょこう

する予定
よてい

です。「家族
かぞく

で日本
にほん

を旅行
りょこう

したのは 3年
ねん

前
まえ

です。今回
こんかい

は、山形県
やまがたけん

の銀山
ぎんざん

温泉
おんせん

でゆっくりするのが楽
たの

しみです」と話
はな

しました。 



エバー航空
こうくう

は、台北
たいぺい

との 間
あいだ

で１週 間
しゅうかん

に４往復
おうふく

飛
と

びます。４月
がつ

１日
ついたち

から

は、コロナになる前
まえ

と同
おな

じように、毎日
まいにち

飛
と

ぶそうです。 

 

 

 

 

 

仙台
せんだい

空港
くうこう

に着
つ

いた飛行機
ひこうき

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台
せんだい

空港
くうこう

に着
つ

いた台湾
たいわん

の人
ひと

たち            【河北新報社提供】 



  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）エバー航空
こうくう

の国際
こくさい

線
せん

は、初
はじ

めて仙台
せんだい

と台北
たいぺい

の 間
あいだ

を飛
と

びました。 

 

② （  ）コロナのために、東北
とうほく

にある空港
くうこう

の国際
こくさい

線
せん

は全部
ぜんぶ

休
やす

んでいました。 

 

③ （  ）仙台
せんだい

空港
くうこう

では、伊達
だ て

武将隊
ぶしょうたい

や空港
くうこう

で 働
はたら

く人
ひと

たちが、台湾
たいわん

から 

来
き

た 客
きゃく

を迎
むか

えました。 

④ （  ）今年
ことし

になって、エバー航空
こうくう

は仙台
せんだい

まで毎日
まいにち

飛
と

んでいます。         

   

   書
か

きましょう  

      の「エバー航空
こうくう

」は、        と       の 間
あいだ

を飛
と

ぶ 

      を 18日
にち

から       。1 週 間
しゅうかん

に       飛
と

びます。 

4月
がつ

1
つい

日
たち

からは、コロナになる前
まえ

と        に毎日
まいにち

       そうです。 

 

 

    話
はな

しましょう 

１．コロナのために、日本
にほん

へ来
き

たり国
くに

へ帰
かえ

ったりするとき、どんなことが

大変
たいへん

でしたか。 

  

 

２．今
いま

、一番
いちばん

旅行
りょこう

してみたい国
くに

はどこですか。それは、どうしてですか。 


